
               平成２8年１月２3日（土） 午前１０時～１6時 

（資料準備に協力いただける方は9：15に集合） 

東筑摩塩尻教育会館（松本市開智２丁目3-28） 

 

平成２７年度 第7回小委員会・常任委員会 

平成２７年度 第3回総務広報委員会 

 

＜議事録＞ 

 

協議事項 

（１）1/23第3回専門委員会（最終討議）の準備について 

各委員長より 

★教育問題検討委員会 粟津原委員長より テーマ「いじめについての協議」 

★父母委員会 倉田委員長より 「藤森氏による、短歌のコミュニケーション」 

★学校・地域連携委員会 田村委員長より 

 「アンケート結果に基づいたグループ討議」 

 

（２）2/13第４回専門委員会（総括プレゼン）の進め方について 

各委員長より 

★教育問題検討委員会 粟津原委員長よりパワーポイントによる総括発表 

★父母委員会 倉田委員長より  

「アイスブレーキング、パワーポイントによる総括、 

 子どもを叱るときのシーンとセリフを織り交ぜながらの発表」 

★学校・地域連携委員会 田村委員長より 

 パワーポイントによる総括発表 

 

（３）2/13第２回PTA会長会（最終会）進め方について 

（４）H28PTA会費について 

洞会長より 県Pでは２０円を下げる→郡Pでは、この先、児童数も減る中、会費も

下がる、今後どのように対応していくか 

 

★田村常任委員より  

「下げても、また足りなくなり、上げるとなると、簡単には上げられない 

２０円減額にすることにより、今まで通りに活動できるなら、下げても良いし 

出来ないのであれば、現状維持で」 

★久保田先生より 

「見える形で、子供たちのため、有意義な使用、 

「見える形」それをしていくと良いのでは」 

 

 



★伊賀先生より 

「予算を考えるにあたり、その20円を下げるにあたって、予算ではどこを 

どう削り、対応していくのか、そこを発表し進めていくと良いのでは」 

 

＜今後、児童数が減り、会費も減額していく中での、難しい討論のため 

それぞれ、持ち帰り、再考の上、次回、2月１３日まで持ち越しとなりました＞ 

 

★清水副会長より、今後のスケジュール日程の発表 

  ・2月2７日の新役員研修会→3月１２日に変更。 

 ★藤森総務委員長よりスケジュールに関してのご意見 

    「第3号の会報の原稿作成にあたり、1月末までに大きな会議などの日程が

わかると、制作側は、大変助かります」 

 

（５）H28専門委員会のあり方について 

★洞会長より、 

・県Pでは、父親母親委員会がなくなり 

・新たに、名前を変えて「PTA活動活性委員会」と生まれ変わるにあたり 

郡Pも、それに対応していく可能性あり。 

 

（６）H28PTA新役員向け研修会のあり方について 

（７）H28教育七団体・県P教問委員会への要望・陳情について 

洞会長より 

・国の基準の1クラス３５名学級に対し、県では1クラス３０名を希望。 

・前年２６年度会長の澤木会長の時から、引き継ぎ 

「えんちく」として特別支援学級の為の支援を出しています。 

   

報告事項 

（１）H28新役員選出について  洞 会長 

（２）今後の予定について     洞 会長 

      ・HPは藤森総務委員長にお任せしておりますが 

大変好評です、ありがとうございます。 

   

【総務広報委員会】 

（１）会報 №２６（３月号）の制作進捗 藤森委員長 

★アサカワ印刷さんには、申し訳ないほどの低価格でのデザインをお願いしているの

で、次年度予算より、もう少しデザイン料を支払えるように出来たら・・・。 

各、原稿担当者の方々には、引き続きお願いします。 


